



**Schießen** Der besinnliche Teil der Weihnachtsfeier des Schützenvereins Bavaria Weichering wurde von einer Abordnung der Unterviertelmusi sowie Josef Bauer mit weihnachtlichen Geschichten eröffnet. Anschließend stand die Ehrung langjähriger Mitglieder auf dem Programm. Nachdem die Vereinsmeister und Pokalgewinner ihre Trophäen erhalten haben, wurden die Preise des Weihnachtsschießens verteilt. Ein spannender Höhepunkt war die Bekanntgabe beziehungsweise Proklamation der neuen Schützenkönige. Den Titel des Jugendkönigs sicherte sich Michael Appel. Als Schützenkönig 2023 fungiert mit Stefan Gamisch ein sehr aktiver Schütze (Mitglied in der ersten Mannschaft, 1. Schussmeister der Böllerabteilung und 2. Schützenmeister im Gesamtverein). Die traditionelle Christbaum-Versteigerung führte Sportleiter Markus Hammer durch, womit die traditionelle Veranstaltung auch in finanzieller Hinsicht erfolgreich endete. Auf dem Bild freuen sich (von links) Peter Borrmann (Schützenmeister), Stefanie Gamisch, Stefan Gamisch (Schützenkönig), Michael Appel (Jugendkönig), Markus Hammer (alter König), Bastian Morasch (Jugendleiter), Johanna Biber (alte Jugendkönigin). Foto/Text: Johann Steinherr